
 

 

Indicação Nº 1235/2022 

 

 

 

INDICO À MESA, nos termos regimentais, solicitando ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal a criação de comissão permanente de acessibilidade e a 

implementação de programa de estágio remunerado para estudantes com deficiência física. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A presente proposição tem por objetivo atender aos pedidos verbais de moradores 

locais, visando atender pessoas que possuem algum tipo de deficiência física ou com mobilidade 

reduzida. 

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 21 de junho de 2022. 

 

 

DIEGO GUSMÃO SILVA 

Vereador 
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